

Zwei Unfälle auf Salzhemmendorfer Gemarkung

Traktorfahrer übersieht beim Abbiegen das entgegen kommende Motorrad - Biker schwer verletzt

Thüste/Salzhemmendorf (wbn). Wieder ein Biker-Unfall. Doch diesmal ging es nicht um überhöhte Geschwindigkeit. Vielmehr hat ein Traktorfahrer beim Abbiegen offensichtlich den Biker übersehen. Es kam zum Zusammenstoß. Der Motorradfahrer wurde bei dem Unfall auf der Landesstraße 462 schwer verletzt.

Um Mißachtung der Vorfahrt ebenfalls auf der L 462 auf Salzhemmendorfer Gemarkung war es wenigen Stunden zuvor gegangen. Hierbei waren zwei Pkw beteiligt. Nachfolgend der Polizeibericht aus Salzhemmendorf: „Am Dienstag, gegen 15:15 Uhr, ereignete sich in der Gemarkung Thüste ein Verkehrsunfall. Ein 56-jähriger Mann befuhr mit seiner landwirtschaftlichen Zugmaschine die L 462 aus Thüste kommend in Richtung Weenzen. Beim nach links Abbiegen in einen Feldweg missachtete er den Vorrang eines entgegenkommenden Motorradfahrers (45) und stieß mit diesem zusammen. Bei dem Zusammenstoß wurde der Motorradfahrer schwer und der Fahrzeugführer der Zugmaschine leicht verletzt.

Fortsetzung von Seite 1

Zur medizinischen Versorgung brachte ein Rettungswagen den 45-jährigen Salzhemmendorfer ins Krankenhaus nach Gronau. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden. Nur wenige Stunden zuvor, 10:20 Uhr, kam es auf der L 462 in der Ortschaft Salzhemmendorf zu einem Verkehrsunfall, bei dem 2 Personen leicht verletzt wurden. Auch hier missachtete ein 72-jähriger Fahrzeugführer beim Linksabbiegen den Vorrang des entgegenkommenden PKW. Bei dem Zusammenstoß wurde der Fahrzeugführer (18) des entgegenkommenden PKW und ein ebenfalls im Fahrzeug befindliches 12-jähriges Kind leicht verletzt. Auch in diesem Fall entstand an beiden Fahrzeugen hoher Sachschaden.“